

Wer so gelebt in seinem Leben,
wer so erfüllte seine Pflicht,
wer so viel Liebe hat gegeben,
der stirbt selbst im Tode nicht.



Nach einem Leben voll Arbeit und Sorge für seine Familie hat Gott, der Allmächtige meinen lieben Gatten, unseren Vater, Schwiegervater, Großvater, Urgroßvater, Bruder, Schwager und Onkel, Herrn

Franz Baier

Pensionist in Roßbach
Mitglied des Seniorenbundes

am Dienstag, den 7. März 2017, nach Empfang der heiligen Sakramente,
im 85. Lebensjahr aus unserer Mitte gerufen.

Wir beten am Samstag, den 11. März 2017, um 9 Uhr
in der Pfarrkirche Roßbach den Rosenkranz
und feiern um 9.30 Uhr die Begräbnisliturgie.
Anschließend geleiten wir unseren lieben Verstorbenen zur letzten Ruhe.

Roßbach, am 7. März 2017

In Liebe und Dankbarkeit

Katharina

Gattin

Günther und Edeltraud Baier

Anneliese und Robert Schopp

Christine und Jürgen Hammerschmied

Hildegard Baier

Kinder und Schwiegerkinder

Bernhard und Kathrin, Philipp und Daniela

Thomas und Valentina, Gerlinde und Elisabeth

Enkel

Melanie, Lydia, Sarah, Nathalie, Jonas, Luise

Urenkel

im Namen der Schwester, Schwägerinnen, Schwager
und aller Verwandten

Wir gedenken unseres lieben Verstorbenen beim gemeinsamen Gebet
am Freitag, den 10. März 2017 um 19 Uhr in der Pfarrkirche Roßbach.